

# 40 adhérents de l'ANR en Ariège



Au Palais des Évêques - Crédits : MC

Mercredi 11 septembre 2024, 40 adhérents de l'ANR, malgré un temps maussade annoncé, partaient pour un séjour de 3 jours en Ariège. Première étape, avec la visite de la Grotte de Bédeilhac en flanc de montagne avec une grande ouverture, ce fut la découverte d'un lieu étonnant avec des salles immenses et des concrétions spectaculaires. Après le déjeuner à Tarascon, di-

rection Foix, pour la visite du château des Comtes de Foix, sous un soleil radieux. Le long du parcours, divers ateliers retracent les différents métiers du Moyen Âge (forge, tailleurs de pierres, armes médiévales...). En fin de journée, le groupe dépose ses valises au village de vacances de Marc à Auzat, niché au fond d'une vallée. Après une nuit de pluie, la visite de la plus grande car-



Devant le musée - Crédits : MC

fut un séjour très instructif et convivial» selon les membres de l'ANR 46.